

Le Cube augmenté - Installation

Kamel Ghabte | Maroc - France

Le Cube Augmenté : une réalisation artistique numérique qui transcende les frontières conventionnelles de l'art contemporain. Alliant objet d'admiration lointaine et espace immersif, cette œuvre invite les spectateurs à pénétrer dans l'univers fascinant de son architecture cubique amplifiée.

Au sein de cette structure innovante, les participants sont immergés dans un voyage numérique, ponctué par une expérience sensorielle inédite, mariant avec virtuosité le son et les arts visuels.

L'interaction occupe une place centrale dans cette création, où les mouvements des spectateurs influencent et modulent l'œuvre sur les plans visuel et sonore, générant ainsi une sensation unique de toucher la matière sonore elle-même.

Un élément particulièrement frappant de cette installation est la présence d'un tableau interactif de lignes blanches, évoquant une myriade de possibilités et de connexions.

Cette composition graphique, à la fois minimaliste et complexe, stimule l'imaginaire du spectateur, le plongeant dans une introspection profonde sur les liens qui unissent l'art, la technologie et l'humanité.

Telle une odyssée interactive, Le Cube Augmenté témoigne du potentiel infini de l'art à l'ère numérique, où la réalité et la virtualité se mêlent harmonieusement pour offrir une exploration esthétique sans précédent.

The Augmented Cube: a digital artistic creation that transcends the conventional boundaries of contemporary art. Combining both a distant object of admiration and an immersive space, this work invites spectators to enter the fascinating universe of its amplified cubic architecture.

Within this innovative structure, participants are immersed in a digital journey, punctuated by a unique sensory experience, skillfully blending sound and visual arts.

Interaction is at the heart of this creation, where the movements of spectators influence and modulate the work on both visual and auditory levels, generating a unique sensation of touching the sonic material itself.

A particularly striking element of this installation is the presence of an interactive white lines tableau, evoking a myriad of possibilities and connections. This graphic composition, both minimalist and complex, stimulates the viewer's imagination, plunging them into deep introspection about the connections between art, technology, and humanity.

Like an interactive odyssey, The Augmented Cube bears witness to the infinite potential of art in the digital age, where reality and virtuality harmoniously blend to offer an unprecedented aesthetic exploration.

Le Cube augmenté - Performance

Kamel Ghabte(Production), Reqteq (producteur de musique), Polini et Hanane Soltani (Danse) déploient le cube augmenté pour offrir au public une performance originale, le 10 novembre à 20h à l'American Arts Center.

Kamel Ghabte(Production), Reqteq (music producer), Polini and Hanane Soltani (Dance) deploy the augmented cube to offer the public an original performance, November 10 at 8pm at the American Arts Center.

